



坂部っ子



牧之原市立坂部小学校
学校だより7月号
令和2年7月30日

～令和2年度 重点目標～ 夢中になって取り組む子

授業参観・PTA 教育講演会・懇談会ありがとうございました

7月16日に、今年度、第一回目の授業参観・PTA 教育講演会・学級懇談会が行われました。3密を避けながらの授業参観等で、いろいろな御不便をおかけしたにもかかわらず、多くの保護者の皆様に御出席いただくことができました。ありがとうございました。

今年度初めての参観で、子供たちの授業の様子はいかがだったでしょうか？低学年の子供たちは、やはりお家の方が来てくれることに喜びを隠しきれないようで「〇〇君のお母さんがきたよ。」と自分手のように喜びながら紹介している姿が見られました。

PTA教育講演会では、本県出身の各務真奈美さんを講師にお招きし、自身の3人（長男：知的障害 長女：頸椎損傷四肢麻痺 次男：発達障害）の子育てについての奮闘記を笑いあり涙ありに語ってくださいました。

学級懇談会では、夏休みの過ごし方だけでなく、スマートフォンやオンラインゲームの問題について担任から話をし、子供たちのSNSにおける実態やゲームの使用時間などが話題になりました。SNSの問題については、小学生であっても考えていかなければならない大切な内容であると感じました。ぜひ、御家庭でもお子様と話し合う場をもっていただけたらと思います。



6年生「算数」



2年生「学活」



4年生「算数」



1年生「算数」



5年生「学活」



3年「算数」



PTA教育講演会より

演題『夢を持って今を生きる』 講師:各務真奈美 氏



感想より(一部抜粋)

- ・今回の各務さんの講話を聞いて、御自身の実際の経験話であり、これまでの講話の中で一番心に響きました。子供たちには、夢(目標)に向かって努力し、親はそれを信じて支えてあげる関係を築いていこうと考える機会となりました。
- ・子供に対して、比べるのではなく、この子の良さをたくさん見つけて、その良さを大切にしていきたいです。自分自身が子育てを楽しみ、いっぱい笑う日常生活を送りたいです。
- ・いつも分かっているのですが、兄弟で比べてしまったり、他人と比べてしまったりして、あまり個人のがんばりをほめてあげられていないなあと、反省しました。



学校 NEWS!

4年生が水の出前授業を行い、雨から飲み水までの循環の仕組みや水質検査を観察して、水の大切さを学びました。



水質検査を観察中→



朝顔満開です

1年生が大切に育てている朝顔が満開になりました。毎日の水掛け時に「大きくなってね!」「きれいに咲いてね。」と優しく声を掛けていたからですね。



3・4年生は体育で、リズムに乗って短縄跳びの連続技(二重跳びやかけ足跳び等)を練習中です。31日の昼休みの全校披露会に向けて汗を流してがんばっています。運動会でも披露をしたいと考えています。



←リズムに合わせて技の特訓中! ↑

5年生は総合の学習で植えた稲を守るために、里やまの会のみなさまのお力を借りて、『かかしづくり』を計画中です。かかしが学校田に立つ日を楽しみにしててください。



お知らせ



PTA奉仕作業への御協力

日時:令和2年8月22日(土)

午前8時~午前10時

参加者:3、4、5、6町内のPTA全会員

本部役員・環境整備部員

学校職員

内容:校庭・中庭・裏山の除草

準備:草刈り機、ちよんちよん鍬、軍手、草を入れる物(シヨミ、いしみ)帽子等

※お茶を用意しますが、各自で水分補給ができるよう熱中症対策をお願いします。

例年参加者は、親子としていましたが、熱中症対策や新型コロナウイルス感染拡大防止として、保護者のみ参加とします。

御協力をお願いします

